

Unterabschnittsübung

Samstag, 18. April 2009

Letzte Aktualisierung Samstag, 25. April 2009

Bilder und Übungsbericht von der
Unterabschnittsübung in Schönabrunn
sind Online!

Am Samstag den 18. April 2009 wurde die FF-Hollern zur Unterabschnittsübung
in Schönabrunn eingeladen!

Die FF-Hollern wurde mittels Analogfunk um 8:00 Uhr zur Unterstützung bei der
Brandbekämpfung im Känguru (ehem. Hotel) gerufen!

Die FF-Hollern rückte mit 12 Mann zum berufenen Einsatzort aus.

3 Mann rüsteten sich mit schwerem Atemschutz aus und bekamen den Befehl
eine vermisste Person im Keller des Gebäudes zu suchen!

Weiters wurde mit dem Schlauchwagen ein Löschleitung vom FF-Haus Zisterne
zum Känguru gelegt, währenddessen wurde mit der HD-Einrichtung der Brandherd von
ausen zu Löschen begonnen!

Insgesamt wurden 3 Personen vermisst (2 im 1. Stock, 1 im Keller), nachdem die vermisste
Person von unserem ATS-Trupp nicht gefunden werden konnte wurde der nächste Trupp reingeschickt.
Letztendlich musste sich unser ATS-Trupp nochmals ausrüsten um die Person ausfindig zu machen,
nach ca. 10 min. wurde von uns die letzte Person gefunden und mit dem Überdruckbelüfter das Hotel vom
Rauch befreit!

Um ca. 9:30 Uhr wurde Brand Aus gegeben!

Nachdem alle Geräte versorgt wurden und alle Leitungen abgebaut waren, wurden wir noch ins

FF-Haus auf Speis und Trank eingeladen!

Übungsdauer: ca. 2 Std.

Einsatzleiter: OBI Rene Waldherr

Gr.KDT.: Rudolf Gelb

Eingesetzte Fahrzeuge/ Geräte: KLF alt und neu, Schlauchwagen, ATS-Geräte

Teilnehmende Wehren: FF-Schönabrunn, FF-Deutsch Haslau, FF-Prellenkirchen, FF-Hollern

FF-Wildungsmauer mit Atemschutzkompressor